

625

MEUNIER (*Georges-Jean-Pierre*), Premier sergent armurier (Liège, 24.5.1864-Léopoldville, 13.12.1899).

Il travailla à Liège pendant quinze ans comme armurier, visiteur d'armes, électricien, mécanicien. Connaissant à fond son métier, il s'engagea à l'É.I.C. en qualité d'armurier et fut assimilé au grade de sergent. Parti en juin 1898, il arriva à Boma le 4 juillet et y fut désigné le 11 pour la ligne télégraphique Léo-Équateur. Le lendemain, il quittait Boma pour Léo. Le 1^{er} juillet de l'année suivante, il était promu premier sergent et le 10 novembre, attaché au district du Stanley-Pool. C'est à Léopoldville qu'il devait succomber à la dysenterie, le 13 décembre 1899.

10 novembre 1950.

M. Coosemans.

Registre matricule n° 2409.